

KIA Luncurkan SUV Baru Harga Rp 100 Jutaan

Category: Nasional, News

written by Redaksi | 23/12/2024



ORINEWS.id – Kia meluncurkan SUV terbarunya, Kia Syros, di India. Mobil ini membawa teknologi canggih dengan fitur lengkap. Segini harganya.

Kia Syros menjadi SUV yang dibangun di atas platform K1. Syros dirancang untuk memenuhi kebutuhan pengemudi perkotaan dan petualang yang paham teknologi dan memadukan fleksibilitas dengan kemajuan mutakhir.

Kia Syros menawarkan beberapa fitur yang belum banyak tersedia di kelasnya. Beberapa di antaranya adalah panoramic sunroof panel ganda dan ADAS Level 2 dengan 16 fitur keselamatan otonom.

Secara desain, eksterior Kia Syros mewujudkan filosofi Kia "Opposites United". Desainnya yang mencolok ditonjolkan oleh lampu LED starmap khas Kia yang memberikan tampilan futuristik dan canggih. Kia Signature Digital Tiger Face yang khas

menghiasi bagian depan. Velg alloy Crystal Cut R17 (43,66 cm), gagang pintu yang ramping, lampu sorot dengan proyeksi logo Kia, dan kontur yang berotot berkontribusi pada daya tarik kendaraan yang dinamis ini.

Kia mengklaim, Syros mendefinisikan ulang pengalaman berkendara dengan kenyamanan dan konektivitas mutakhir. Kendaraan ini memiliki panel Trinity Panoramic Display berukuran 76,2 cm (30"), yang menyediakan interface yang imersif dan ramah pengguna. Layar hiburan terintegrasi dengan Apple CarPlay dan Android Auto nirkabel, yang memungkinkan pengemudi mengakses aplikasi dan media favorit mereka dengan mudah.

Selain itu, Syros menawarkan pembaruan perangkat lunak Over-the-Air (OTA) pertama di kelasnya dengan pembaruan otomatis 22 pengontrol. Hal itu memastikan kendaraan selalu dilengkapi dengan perangkat lunak dan fitur terbaru tanpa perlu mengunjungi dealer.

Syros memperkenalkan fitur-fitur seperti sound system 8 Speaker Premium Harman Kardon serta pengisi daya nirkabel untuk ponsel.

Dibangun di atas platform K1 yang diperkuat, Syros memastikan integritas struktural yang menawarkan perlindungan tabrakan dan stabilitas yang ditingkatkan. Dilengkapi dengan ADAS Level 2, mobil ini memiliki 16 alat bantu mengemudi otonom, termasuk Forward Collision Avoidance Assist, Lane Keep Assist, Kamera 360 Derajat dengan Blind View Monitor, dan Smart Cruise Control dengan Stop & Go.

Syros juga dilengkapi dengan 20 fitur keselamatan tinggi, seperti Electronic Stability Control, Hill Start Assist control, enam airbag, Vehicle Stability Management, Electric Parking Brake dengan Auto Hold, yang memastikan perlindungan maksimal bagi pengemudi dan penumpang. Kia Connect 2.0 meningkatkan keselamatan dengan memadukan konektivitas,

menawarkan dukungan darurat SOS, dan pelacakan kendaraan yang dicuri.

Di balik kap, Syros menawarkan dua pilihan mesin Smartstream 1.0 liter turbo bensin dengan 88,3 kW (120PS)/172Nm dan 1.5 liter CRDi diesel dengan 85 kW (116PS)/250Nm yang dipasangkan dengan transmisi manual dan otomatis.

Dikutip dari beberapa media lokal India, Kia Syros mulai dijual pada Januari 2025. Harga awal diperkirakan sekitar 9 lakh atau sekitar Rp 170 jutaan.